
Siracusa. Gianluca Agati tra
i  vincitori  del  concorso
"Business  Stories"  con  un
video di…passioni
Il siracusano Gianluca Agati è uno dei vincitori del concorso
nazionale “Business Stories”. Con il suo video “Masters of
Passion” si è classificato terzo nella graduatoria stilata da
Invitalia, l’agenzia del Ministero dello Sviluppo Economico
per l’attrazione degli investimenti e lo sviluppo d’impresa.
Il  pubblico  ha  votato  su  YouTube  i  vari  video  in  gara
contribuendo per il 40% del punteggio, mentre la Commissione
di Invitalia ha assegnato il rimanente 60% formando così la
graduatoria finale.
“Masters of Passion” ripercorre l’attività di promozione del
territorio che Agati ha intrapreso in questi ultimi anni, da
autore,  produttore  e  regista  di  documentari  sul  Castello
Maniace,  Ortigia,  Noto,  del  documentario  sulla  marineria
siracusana “Thalassa – Uomini e Mare”, già menzione speciale
per lo stile narrativo al festival del cinema ambientale di
Genova  nel  2012,  e  degli  anni  più  recenti  spesi  nella
divulgazione,  anche  audiovisiva,  delle  qualità  del  limone
“femminello siracusano”, fiore all’occhiello della produzione
agricola aretusea.
La premiazione avverrà a Roma mercoledì 27 gennaio alle 12
presso la sede di Invitalia alla presenza dell’amministratore
delegato Domenico Arcuri.
Guarda qui “Master of Passion”
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Siracusa.  Festa  per  le
associazioni  del  territorio,
da  Astrea  alla  Consulta
Civica
Lunedì  25  gennaio  festa  per  le  associazioni  di  Siracusa.
Appuntamento in piazza Santa Lucia, dalle 19.00 alle 22.00. E’
il modo scelto per ribadire quanto sia importante il ruolo
dell’associazionismo  in  città  e  per  far  conoscere  alla
cittadinanza le attività che vengono svolte.
Festeggiata in particolare la presidente di Astrea, Rossana La
Monica, che si è distinta per gli innumerevoli episodi di
solidarietà e per l’attività al fianco dei bisognosi.
La  serata  è  organizzata  e  coordinata  da  Salvo  La  Delfa,
insieme ad Eleonora Zuppardi e a Cristina Aripoli.
Saranno consegnate targhe a Rossana La Monica, Bernadette Lo
Bianco  (Sicilia  Turismo  per  tutti)  e  Damiano  De  Simone
(Consulta  civica)  da  parte  dell’assessore  alle  politiche
sociali, Rosalba Scorpo, dal presidente della circoscrizione
Santa Lucia, Fabio Rotondo, e dal giornalista Giovanni Polito.
Pamela La Mesa, presidente della Circoscrizione Grottosanta,
inoltre, consegnerà un ulteriore riconoscimento da parte della
“Casa dei Cittadini” di via Algeri.

Siracusa. Non si lavano più i
cassonetti,  protestano
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lavoratori Igm e cittadini
La nuova proroga concessa all’Igm per il servizio di raccolta
rifiuti a Siracusa fino al 30 aprile ha tagliato il servizio
di pulizia e lavaggio cassonetti. Questo perchè, si legge
nell’ordinanza,  “si  ritengono  superate  le  criticità
determinate dalle emergenze climatiche della stagione estiva e
ritenuto non necessario”. Ma anche per apportare miglioramenti
al bilancio comunale.
Storce  il  naso  la  Filas,  organizzazione  sindacale  ben
rappresentata in Igm, e di cui è coordinatore territoriale
Giuseppe Caruso. “Ci sembra un motivo non sufficiente per
interrompere un servizio di utilità pubblica come il lavaggio
e la disinfestazione dei cassonetti”. Per Caruso non regge la
motivazione legata alla temperatura e a un periodo stagionale.
“Il rifiuto introdotto nel contenitore, visto che si continua
a  operare  in  raccolta  indifferenziata,  é  vario  e  la
composizione microbica della matrice rifiuto è notevolmente
diversificata come il tipo di utenza servita. Tutto questo
l’ufficio d’igiene e sanità dovrebbe saperlo”.
Eppure per il sindacato Filas così nessuno pensa alla salute
dei lavoratori. “Continuano a operare in condizioni igienico
sanitario  scadenti.  E  poi  che  dire  di  contenitori  resi
insalubri  in  cui  l’utenza  è  costretta  a  conferire  i
rifiuti?!?”. Anche perchè, fanno notare, i cassonetti non si
lavano da novembre.
Il 25 gennaio in Igm ci sarà un incontro, a cui prenderanno
parte tutte le sigle sindacali, proprio per discutere della
riduzione dei servizi decisa dal Comune.
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Siracusa.  Rilevamento
inquinanti  nell'aria,
centraline  ko  senza
manutenzione: "inaudito"
Conoscere  la  qualità  dell’aria  a  Siracusa  è  sempre  più
complicato. Anche perchè, come svela il deputato nazioanle
Sofia Amoddio, le centraline sono di nuovo fuori servizio.
“Apprendere che le centraline della Ex Provincia di Siracusa
dal 1 gennaio 2016 non stanno fornendo i dati perché, come già
successo in passato, non è stato rinnovato il servizio di
manutenzione è un fatto inaudito. I cittadini di una zona ad
alto rischio come quella del SIN di Siracusa, Priolo, Melilli,
Augusta  devono  avere  il  diritto  di  conoscere  la  qualità
dell’aria che sono costretti a respirare ogni giorno”, sbotta
la parlamentare che chiede l’intervento diretto della Regione.
Che però si mostra disattenta. Come testimonia l’esclusione
dall  rete  regionale  per  il  monitoraggio  dell’aria  della
centralina  San  Cusumano  di  Augusta.  Ne  è  convinta  la
parlamentare nazionale Sofia Amoddio. “Quella centralina ha
rilevato  importanti  dati  fuori  norma  perchè  dotata  di
strumenti  particolari  fondamentali  per  quantificare  gli
inquinanti immessi in atmosfera dagli impianti industriali di
Augusta, Melilli e Priolo. Eppure è stata esclusa dal progetto
di Sistema della Rete di monitoraggio regionale”.
Una decisione difficile da accettare. Per cui la deputata ha
chiesto di integrarla nel progetto.
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I  NOSTRI  BAMBINI  con  il
dottore  Carlo  Gilistro,
rivedi  la  puntata  dedicata
alla celiachia
Continua l’appuntamento di ogni martedì su FM ITALIA ed FM
ITALIA TV (641 digitale terrestre) con la trasmissione “I
Nostri  Bambini”.  Uno  spazio  settimanale,  a  partire  dalle
11.30,  durante  il  quale  vengono  approfonditi  problemi  e
tematiche  collegate  in  particolare  al  mondo  dell’infanzia
grazie al contributo del pediatra allergologo Carlo Gilistro e
diversi professionisti italiani delle varie branche mediche
interpellati al telefono.
Nel’ultima puntata, che potete rivedere integralmente qui o
scorrendo in basso a destra, si è affrontato il tema della
celiachia.

Siracusa Goliardia ed encomio
solenne  per  l'ispettore  Di
Mauro,  l'eroe  normale
"svelato" da SiracusaOggi.it
Proprio il titolo dell’esclusiva intervista di SiracusaOggi.it
lo presentava come un “eroe normale”. Ricorderete la storia
dell’ispettore principale della Municipale, Stefano Di Mauro.
Un intervento decisivo per sventare un tentato omicidio e
agevolare l’intervento dei carabinieri. Sangue freddo davanti
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ad un fucile e due uomini in lotta.
I suoi colleghi lo hanno premiato oggi, nella giornata di
festa della Polizia Municipale, con una medaglia goliardica.
Raffigurato Muttley, personaggio dei cartoon degli anni 80 che
reclamava sempre per una medaglia, e la dicitura “per un eroe
normale”.
Per Di Mauro non solo la divertita complicità dei colleghi ma
anche  l’encomio  solenne  concesso  dal  sindaco  di  Siracusa.
Anche il Consiglio Comunale sta per conferirgli la benemerenza
civica.

Augusta  mastica  amaro:  la
Difesa  annuncia  investimenti
a  La  Spezia.  Piccione:  "E
qui?"
“Caro  ministro  Pinotti  non  si  dimentichi  della  base  di
Augusta…”. Il segretario regionale Intesa Fp, Peppe Piccione,
chiede più attenzione per la fondamentale e strategica base
della Marina Militare. E questo dopo che il ministro della
Difesa ha annunciato “investimenti per 30 milioni di euro in 3
anni,  per  l’Arsenale  Militare  Marittimo  di  La  Spezia”.  E
questo per rilanciare “l’occupazione nello spezzino e dare
nuova linfa alle aziende dell’indotto”, spiega la Pinotti.
Per Piccione, è positivo l’intervento in Liguria ma “anche il
territorio  siciliano  ha  bisogno  di  un  rilancio
dell’occupazione  e  di  immissione  in  circolo  di  risorse
economiche fruibili dall’indotto”.
Pertanto  Piccione  reclama  maggiore  attenzione  per  Augusta,
“che  non  si  è  mai  tirata  indietro  dal  fronteggiare  ogni
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emergenza,  anche  se  con  minore  numero  di  uomini  e  mezzi,
rispetto alle altre basi”.

Siracusa.  Tagliare  i  premi
dei  dirigenti,  pressing
sull'amministrazione.
Acquaviva: "E' necessario"
Vale solo come raccomandazione, ma è un altro tabù che palazzo
Vermexio vuole rompere dopo il licenziamento di un dipendente
comunale. E’ arrivato il si del Consiglio Comunale al taglio
dei premi dei dirigenti nella parte non prevista per legge.
Una  sforbiciata  del  15%  per  allineare  al  concetto  di
contenimento della spesa anche gli spesso contestati “premi”
riconosciuti  per  aver  centrato  determinati  obiettivi,  alle
volte  cervellotici  per  chi  guarda  da  fuori  la  macchina
comunale.
Il  disco  verde  riguarda,  nel  dettaglio,  la  diversa
destinazione  delle  somme  previste  per  la  retribuzione  non
obbligatoria  dei  dirigenti  comunali.  Il  documento  è  stato
illustrato  dal  primo  firmatario,  Alessandro  Acquaviva.
L’attuazione della raccomandazione, si legge, è subordinata
alla  “revisione  ed  eventuale  modifica  degli  accordi
contrattuali  in  essere”;  inoltre  il  documento  chiede
all’Amministrazione di votare il bilancio di previsione 2016
“entro i termini di legge e di esplicitare nella relazione del
bilancio  la  quota  della  retribuzione  non  obbligatoria
riconosciuta  ai  dirigenti”.
Soddisfatto  Alessandro  Acquaviva  per  l’approvazione  a
maggioranza. Ci tiene a sottolineare che “non si tratta di una

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagliare-i-premi-dei-dirigenti-pressing-sullamministrazione-acquaviva-e-necessario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagliare-i-premi-dei-dirigenti-pressing-sullamministrazione-acquaviva-e-necessario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagliare-i-premi-dei-dirigenti-pressing-sullamministrazione-acquaviva-e-necessario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagliare-i-premi-dei-dirigenti-pressing-sullamministrazione-acquaviva-e-necessario/


valutazione  nel  merito  dei  dirigenti”,  insomma  non  è  una
punizione.  Nelle  prossime  settimane,  durante  la
predisposizione del documento economico e finanziario relativo
al 2016, verranno preparati gli atti propedeutici per questa
riduzione, tra cui l’accordo tra amministrazione e dirigenti –
con l’avallo dei sindacati – per la pianta organica e il fondo
accessorio.  “Vogliamo  portare  al  minimo  di  legge  la
percentuale di premialità passando dal 35% circa al 25%”, dice
Acquaviva. Reazioni? “I dirigenti hanno preso atto, spetta
all’amministrazione  dare  seguito  all’atto  di  indirizzo.
Capisco che non risolviamo problemi così, ma è un segnale
importante da dare alla collettività”, spiega il consigliere
di maggioranza. Ma si riuscirà ad operare questo taglio nel
2016? “Io rispondo dicendo che è necessario”.

Siracusa.  Eligia  Ardita,  un
anno dopo. Il ricordo della
sorella:  "Credevo  di
impazzire"
Un nuovo, collettivo abbraccio per Eligia Ardita e la sua
famiglia. Ad un anno dalla morte dell’infermiera siracusana
momento di riflessione collettiva con la partecipazione anche
del  procuratore  capo  della  Repubblica,  Francesco  Paolo
Giordano, ed altre autorità cittadine.
Foto, fiori, messaggi e pensieri per la sfortunata Eligia,
uccisa nella sua casa di via Calatabiano il 19 gennaio 2015.
In carcere, reo confesso, il marito Christian Leonardi, in
attesa del processo. Prima nella chiesa di viale Teocrito, poi
nel salone del Santuario della Madonna delle Lacrime.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-eligia-ardita-un-anno-dopo-il-ricordo-della-sorella-credevo-di-impazzire/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-eligia-ardita-un-anno-dopo-il-ricordo-della-sorella-credevo-di-impazzire/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-eligia-ardita-un-anno-dopo-il-ricordo-della-sorella-credevo-di-impazzire/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-eligia-ardita-un-anno-dopo-il-ricordo-della-sorella-credevo-di-impazzire/


“Entrare in casa, vedere te distesa a terra, immobile, strana.
Un  colorito  non  tuo,  non  sei  più  tu!”.  Inizia  così  lo
struggente  ricordo  di  Luisa,  la  sorella  di  Eligia.  “Un
istante,  urla,  disperazione,  gridare  il  tuo  nome.  Eligia
svegliati,  svegliati,  ti  pregooo  Dio  dove  sei?  Aiutami!”.
Confida il suo smarrimento, in quella maledetta sera del 19
gennaio 2015.
“È passato un anno, un anno senza di te. Un anno pieno di
disperazione, panico, odio verso il vostro b****rdo assassino.
E giorni che credevo di impazzire”.
“Desideravo solo essere felice con la mia famiglia”, continua
Luisa Ardita, divenuta suo malgrado, grazie alla sua forza e
dedizione, un punto di riferimento e di speranza per chi ha
perduto ogni speranza. “Oggi dovrebbe essere un giorno come
tanti, ma non lo è. Non so come si possa vivere con il rimorso
d’aver ucciso. Dio non me le ritorna, ma deve dare giustizia
per Eligia e Giulia. Loro volevano solo vivere”.

Siracusa.  Servizio  Civico,
pubblicata  la  graduatoria:
327  gli  aventi  diritto
all'assegno
E’ stata pubblicata all’albo pretorio ed è disponibile on line
sul  sito  del  Comune  la  graduatoria  degli  aventi  diritto
all’assegno  economico  per  l’espletamento  del  “Servizio
civico”. Una speciale commissione, costituita da assistenti
sociali dei diversi quartieri ha provveduto alla valutazione
delle singole istanze presentate, circa 400, individuando i
327 aventi diritto.
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“Come promesso- dichiara l’assessore alle Politiche sociali,
Rosalba Scorpo- il servizio partirà a giorni, dopo la riunione
operativa  con  i  dirigenti  scolastici  che  ne  hanno  fatto
richiesta per individuare i servizi ed i lavori manutentivi da
svolgersi nei plessi scolastici dove si presterà il servizio
civico”.
Per  la  prestazione  lavorativa,  di  50  ore  mensili,  sarà
riconosciuto un assegno di 500 euro. “Servirà ad aiutare tante
famiglie che, in un contesto di grave crisi economica, si
trovano  ad  affrontare  questo  difficile  periodo”  conclude
l’assessore Scorpo.
La  graduatoria  è  inoltre  disponibile  presso  gli  uffici
comunali competenti e presso lo Sportello del cittadino.


